
授课主持词结构(优秀5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？这
里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我
们就来了解一下吧。

授课主持词结构篇一

各位家长朋友：

大家好!

今天，各位家长朋友的光临，既表达了您对学校工作的支持，
也体现了您对子女的重视，为此请允许我代表学校向在坐的
各位家长表示诚挚的谢意和热烈的欢迎。

为贯彻落实富裕县教育局、富裕县妇女联合会和富裕县关心
下一代工作委员会联合富教联发(20xx)1号文件《关于在全县
中小学建立健全家长学校的指导意见》和教育局出台的《关
于建立家长学校长效机制的实施的办法》，我校继续开展家
长学校的授课工作。

这次活动我们安排的程序是这样安排的：

第一项，20xx——20xx学年度开班仪式。

第二项，学生才艺表演。

第三项，学生家长代表发言。

第四项，由我校家长学校讲师为家长学员授课。



第五项，调查问卷：家长对学校满意度问卷调查

第六项，家长与班主任交流。

第一项，20xx——20xx学年度开班仪式。

1、介绍参加会议人员：塔哈镇政府妇联主席关影、

塔哈镇政府团委书记翁文焕

塔哈中心学校校长党委书记汤先军

塔哈中心学校德育副校长陶相国

塔哈中心学校常务副校长朱振国

2、颁发聘书

以上这些讲师在家教方面都有着丰富的经验，经过学校推荐
任命为家长学校的讲师。让我们祝贺他们。

(2)颁发“塔哈中心学校家长学校家长委员会名单”

家长委员会主任：肖东海，

家长委员会委员：陈海林、秦序娟、敖永昌、崔英建、赵玉
波、多秋香、夏晓丽、赵

丽、张琦、杨洪君、辛慧敏、杨静、周丹、刘英华、吴长俊、

王秀芝、杨光、杨艳波

(3)塔哈镇政府妇联主席关影同志讲话。

第二项，学生才艺表演。



现在请我们的小演员闪亮登场

感谢孩子们精彩的表演，在以后家长学校活动中会为大家安
排孩子们的演出。

第三项，学生家长代表发言。

我们的家长对孩子的教育有自己的做法，下面有两位家长朋
友对自己的做法与大家共同交流。

第一位家长是二年二班赵哲家长赵玉波学员讲话。

第二位家长是三年一班家长张依茜敬双双。

感谢两位家长把自己教育孩子的方法与各位家长分享

第四项，由我校家长学校讲师为家长学员授课。

1、介绍授课讲师：二年二班班主任乔丽丽老师、优秀讲师马
云芝老师、三年一班班主任宫海玉老师。

2、乔丽丽讲师授课

乔丽丽在的教育教学工作中荣获优秀教师、优秀班主任荣誉
称号，多次在县组织的教研会议上进行经验介绍，她授课的
题目是《家长如何指导孩子的预习和复习》。

乔老师针对家长在家如何培养孩子的预习和复习进行了授课，
相信家长朋友一定会有一些收获的。

3、马云芝讲师授课，

马云芝在30年的教育教学工作中积攒了丰富的教育经验，这
节课她就《留守儿童的教育问题》进行授课。



感谢马老师精彩的授课，留守儿童的教育问题已经成为了社
会关注的问题，所以我校也十分重视。

4、宫海玉讲师授课

感谢宫老师的授课。

家长朋友们，教育孩子是我们共同的责任，培养孩子成才是
我们共同的心愿，家长学校就是你我共同的家。望家长朋友
们能够成为孩子优秀的师长，把自己的孩子培养成为国家的
栋梁之才，让我们在以后的日子里与爱同行，携手前进!

第六项，家长与班主任交流。

看过授课活动主持人主持词精选的人还看了：

授课主持词结构篇二

尊敬的吴院长、同志们：

上午好!

今天，我们举办这次讲座，不仅是“环保讲台”系列活动的
一环，也是为我区“创建国家环保模范城市”工作奠定理论
基础，提供技术支撑，指明前进方向的重要一课。为此，我
们十分荣幸地邀请到环境保护部环境规划院吴舜泽副院长为
我们作专题讲座。

吴院长是国务院政府特殊津贴专家、研究员、博士生导师。
担任了中国环境科学学会常务理事，中国环境科学学会环境
规划专业委员会主任委员，环境经济分会和固废分会副主任
委员，国家重大科技水专项流域组专家，国家战略性新兴产
业规划专家组成员等重要职务。吴院长长期从事环境规划与
管理、水环境保护、污染减排、工程投资方向等方面的研究



工作。主持和参与了国家多项重要规划。获得了教育部科技
进步一等奖、环境保护部环境科技进步一等奖、全国优秀工
程咨询成果一等奖在内的多项奖励。

吴院长既是高层领导，又是专家学者，有着深厚的理论功底
和丰富的实践经验，近年来为促进我国环保事业的顺利发展
提出了一系列新方略、新思路，制定落实了许多富有实效的
措施，倾注了大量心血，做出了重要贡献。吴院长在公务繁
忙之际又特意抽出时间赶来给我们作这次讲座，使我们倍感
亲切、深受鼓舞，让我们以热烈的掌声向吴院长的到来表示
诚挚的欢迎和衷心的感谢!

提出的生态发展和“美丽中国”的建设目标是我们每个环保
人乃至每个公民的终极目标，而我区启动的“创建环保模范
城市”工作是这一目标近期的具体体现。今天举办这个讲座，
就是为了进一步解放思想，增长知识，开阔思路，对我们在
更高起点上谋划环保事业发展，必将起到重要的指导和推动
作用，我们一定要认真学习领会，并在工作实践中抓好贯彻
落实。

下面，让我们以热烈的掌声欢迎吴院长为我们授课。

看过专家授课主持人主持词的人还看了：

文档为doc格式

授课主持词结构篇三

同志们：

为进一步加深对国际文化交流的认识，理顺对外友好合作的
思路，加快推进对外开放步伐，今天我们有幸邀请到 ，就
给我们做专题讲座。首先，让我们以热烈的掌声对 的到来表
示热烈的欢迎!是(履历情况)。自改革开放以来，他年年被邀



请参加国务院举行的国庆招待会，为中美友好、两岸合作作
出了重要贡献。 还是著名的教育家，是 大学博士，是 大学
副院长、教授，是 学院的客座教授。

参加今天专题讲座的人员有： 宣传部、党校、商务局、外侨
办等单位部分机关干部， 学院部分师生。

这次专题讲座针对性强，事关 对外交流、合作发展的研究，
希望大家要珍惜机会，认真听讲，深刻领会，争取学有所悟，
学有所获。

下面，让我们以热烈的掌声欢迎 为我们做专题讲座。

x x x

下面，请 向 颁发客座教授聘书。

x x x

刚才， 围绕 为我们做了一场精彩的讲座，既有对 内涵的深
刻阐释，又有 差异的生动案例，还有与现场师生的互动交流，
应该说，讲座高屋建瓴，思路清晰，重点突出，观点新颖，
寓教于乐，听了以后很有感触、很受启发。

开放的程度决定发展的速度，包容的程度决定合作的力度。
实行对外开放是经济全球化趋势发展的客观要求，没有对外
开放，区域发展就没有动力，招商引资就缺少抓手，也不可
能加快经济发展，研究区域对外交流合作，不仅是立足当前、
解决经济发展难题的需要，也是着眼长远、促进经济可持续
发展的需要。这次讲座对于市里提出的借外兴内发展战略具
有重要的指导意义，希望在座师生能够结合自己的工作和学
习实际，积极借鉴，认真思索，培养锻炼一批对外交流合作
人才，为 对外开放发展提供人才智力保障。相关部门要根据
今天所讲，结合 实际，立足全球视野来谋划 对外开放、融



合发展，抢抓机遇，乘势而上，向更宽领域、更大规模、更
高水平的开放要效益、要发展。同时，也希望 带领海内外企
业家和朋友多来 走一走、看一看，对 的工作多提宝贵意见，
对 的对外合作和教育事业给予指导，进一步强化产业合作和
技术交流，推动 经济再上新台阶、再创新佳绩。

我提议，让我们再次以热烈的掌声，对 的精彩讲座表示衷心
感谢!

散会。

授课主持词结构篇四

尊敬的吴江院长、同志们：

上午好！

今天，我们举办这次专题报告会，是全面开展学习教育活动
的一个实际步骤，是进一步解放思想，改革创新，开阔思路，
提升能力的一项重要实践，也是加快全市质监系统事业单位，
改革，应对风险，迎接挑战，推动质监事业全面健康发展的
具体举措。为此，我们十分荣幸地邀请到中国人事科学研究
院院长吴江教授为我们作《事业单位，改革若干问题》和
《风险社会与应急管理》两个课题的专题报告。

担了中央重大委托课题《国家中长期人才发展规划纲要——
人才强国战略体系研究》、《职称制度改革研究》、《社会
新群体研究离退休人员状况调研》、《机关事业单位工资收
入分配制度改革》、《事业单位人事制度改革》、《执政能
力建设与深化行，政体制改革》、《中国的人才资源状况》
白皮书等。主持了20多项国内外重要科研项目，其中包括世
界银行资助项目《可持续的城市发展与管理研究》、中
国——欧盟合作项目《高级公务员素质测评系统研究》和
《公共部门绩效评估研究》、国家社会科学基金重点项目



《我国加入wto与政府治理模式研究》和《中国干部人事制度
改革研究》、国家自然科学基金项目《财政支出项目的绩效
考评改革及其对我国科学基金的影响》、国家软科学基金重
点项目《未来十年中国电子政务的发展与研究对策》和《优
化我国电子政务运行模式》等。吴院长既是高层领导，又是
专家学着，有着深厚的理论功底和丰富的实践经验，近年来
为促进国民经济又好又快发展提出了一系列新方略、新思路，
制定落实了许多富有实效的措施，倾注了大量心血，做出了
重要贡献。吴院长在公务繁忙之际又特意抽出时间赶来给我
们作报告，使我们倍感亲切、深受鼓舞，让我们以热烈的掌
声向吴院长的到来表示诚挚的欢迎和衷心的感谢！

近年来，全市质监系统牢牢把握科学发展主基调，勇于攻坚
克难，锐意开拓创新，一年一步大台阶，实现了快速发展稳
步发展的良好局面。各级干部职工在实干中提升了境界标准，
打开了跨越发展的思想通道和眼界，推动质监系统科学发展
的能力明显增强。今天举办这个报告会，就是为了进一步解
放思想，增长知识，开阔思路，对我们在更高起点上谋划质
监事业发展，必将起到重要的指导和推动作用，我们一定要
认真学习领会，并在工作实践中抓好贯彻落实。

下面，让我们以热烈的掌声欢迎吴院长为我们授课。

授课主持词结构篇五

通过成功举办奥运会、花博会以及应对国际金融危机的冲击，
首都和顺义的发展都站了新的历史起点上。我们该如何把握
当前的宏观经济以及新形势下北京和顺义的发展，相信王教
授的讲课能够带给我们启迪和思考。

下面让我们以热烈的掌声欢迎王教授为我们授课!

刚才，王瑞璞教授围绕我国宏观经济发展形势、政策走向以
及首都在今后一段时期面临的发展机遇和挑战作了一个很好



的报告。更为难能可贵的是，王教授还紧密联系地方发展实
际，联系广大干部群众的思想和工作实际，为我们解读了一
些普遍关心的问题。我想这对于我区贯彻落实“人文北京、
科技北京、绿色北京”发展战略，深刻把握我区发展面临的
新课题、新矛盾，制定区域经济和社会发展规划，促进我区
经济社会平稳较快发展，使顺义重点新城成为首都建设“世
界城市”的重要功能区，成为建设“三个北京”的典范有很
大的帮助，希望大家在会后继续认真思考，深刻领会。让我
们再次以热烈的掌声向王教授的精彩授课表示感谢!


